L'Espoir

Le délire joyeux de consultation nationale

J'ai une grande idée !!! Ca s'est fait dans le passé, mais pour une journée seulement ! Moi, je voudrais que ça soit tout le temps !

INVERSONS les rôles, les statuts, les comptes bancaires, les genres, les boulots, tout !

Je verrai bien Carlos Goehn dormant dans des cartons sous le pont de l'Alma (bon, il y est presque !).

Je verrai bien les Gilets Jaunes faisant une rave-party au Palace, imbibés de pétards et de gin.

Je verrai bien Jojo le clodo installé dans une suite royale au Ritz.

Et puis, il y aurait quelques super footballers, au fond d'un bistrot de St Denis, en train de taper le carton pour passer le temps, ou faire un poker menteur pour savoir qui paiera la tournée.

Et puis Fatima, celle qui cherche des heures de ménage, elle serait disque d'or aux Variétés.

On pourrait imaginer le groupe des Ministres dans un thé dansant d'une petite maison de quartier, 4,50 euros l'entrée avec une part de galette. Et ce vieil animateur de télé plus très frais, je le vois petit facteur fatigué,

faisant sa dernière tournée à Bezons, avant sa retraite.

Et puis tous les hauts postes de PDG seraient pris par des femmes.

Un seul mot d'ordre ; Inversons!

Le Président serait peut-être ravi d'élever des abeilles dans le jardin de son petit pavillon de banlieue, pour arrondir sa retraite en vendant son miel sur internet.

Et moi, et vous, nous aurions 20 ans, nous serions belles et enthousiastes, mais nous garderions toute l'expérience acquise, car ça, c'est de l'or et on ne le change pas !